

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

berdasarkan dari rumusan masalah yang telah disebutkan pada bab pertama, maka dapat disimpulkan bahwa:

- 1) *Ta'rib* dalam Al-Qur'an menurut Jalaluddin As-Suyūthi adalah lafazd-lafazd dari makna tertentu yang dipakai oleh orang Arab dan bukan berasal dari bahasanya. Dalam kitabnya yang bernama *Al-Itqān fī 'Ullūmil Qur'an* Imam As-Suyūthi menjelaskan sebanyak 120 kosa kata bahasa Asing dalam Al-Qur'an yang berasal dari berbagai bahasa dan telah mengalami arabisasi/ *ta'rib*. Menurut Imam As-Suyūthi terjadi perbedaan pendapat diantara para ulama dalam menanggapi keberadaan *ta'rib* dalam Al-Qur'an yang terbagi dalam tiga golongan: 1) golongan ulama yang tidak setuju dengan adanya *ta'rib* dalam Al-Qur'an, 2) golongan ulama yang setuju dengan adanya *ta'rib* dalam Al-Qur'an, dan 3) golongan ulama yang mengkombinasikan pendapat ulama yang menerima dan yang menolak keberadaan *ta'rib* dalam Al-Qur'an. Adapun sikap Jalaluddin As-Suyūthi dalam menanggapi keberadaan *ta'rib* dalam Al-Qur'an termasuk pada golongan ketiga.
- 2) Implikasi dari terdapatnya *ta'rib* dalam Al-Qur'an yaitu: 1) Menunjukkan bahwa Al-Qur'an berisi berbagai ilmu pengetahuan terdahulu dan ilmu pengetahuan yang akan datang, 2) Menunjukkan sisi keuniversalan Al-Qur'an.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian terhadap pemikirannya Jalāluddīn As-Suyūthi mengenai *ta'rib* dalam Al-Qur'an, saran penulis kepada peneliti yang akan datang yaitu perlu dilakukannya penelitian kembali dan lebih mendalam terhadap *ta'rib* dalam Al-Qur'an yang telah dilakukan oleh tokoh-tokoh lainnya yang ahli dalam bidang kebahasaan, karena Jalāluddīn As-Suyūthi dalam membahasnya masih terdapat beberapa kosa kata bahasa Asing dalam Al-Qur'an yang tidak dijelaskan makna aslinya dan asal bahasanya serta sumber riwayatnya. Sehingga kosa kata bahasa Asing tersebut dapat diketahui dengan jelas asal bahasa, makna asli dan sumber riwayatnya.

Penulis menyadari dalam masih banyak kekurangan serta kesalahan dalam skripsi ini, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan pada skripsi ini.